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ASSEMBLÉE NATIONALE
12ème législature

pneumatiques
Question écrite n° 118961

Texte de la question

Mme Michèle Tabarot attire l'attention de Mme la ministre de l'écologie et du développement durable sur la
valorisation des pneumatiques. Une filière spécifique pour la valorisation des pneumatiques a été mise en place
en janvier 2004. Parallèlement, il était prévu d'évacuer les stocks de pneumatiques préexistants. Alors que le
bilan de l'évacuation des dépôts de pneumatiques usagés vient d'être établi, il s'avère que 55 sites ne sont plus
exploités et que leurs stocks n'ont pas été évacués. Aussi, il lui serait utile de savoir quelles mesures il entend
prendre pour assurer l'évacuation des pneumatiques stockés sur ces 55 sites.
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